



1. August-Brunch und 1. August-Feier Freitag, 1. August 2025

1. August-Brunch der Einwohnergemeinde Balsthal

Die Einwohnergemeinde Balsthal organisiert auch dieses Jahr wieder den traditionellen 1. August-Brunch für die Bevölkerung unserer schönen Gemeinde.

Programm

10:00 Uhr

Begrüssung durch Gemeindepräsident Freddy Kreuchi

10:05 Uhr

1. August-Rede von Ständerätin Franziska Roth

anschl. - 13:00 Uhr

1. August-Brunch in der St. Annagasse unter den Linden
(vor der katholischen Kirche)

Bei schlechtem Wetter findet der Anlass im Pfarreiheim statt.

**Der Brunch wird zum Selbstkostenpreis abgegeben.
Festivalbänder für den Brunch direkt an der Kasse lösen.**

ab 14:00 - 18:00 Uhr

geht es auf dem Hausberg Holzfluh weiter

1. August-Feier auf der Holzfluh

Nach unserer Ankunft auf der Holzfluh geniessen wir die wunderbare Aussicht auf unser schönes Dorf sowie über den Naturpark Thal. Die Bewirtung durch den Holzfluhverein wird auch in diesem Jahr wieder zum "Bauschtler" 1. August gehören und auf dem Holzfluh-Sattel stattfinden.

Aus diesem Grund stehen die Parkplätze auf dem Holzfluh-Sattel am 1. August nicht zur Verfügung. Die Durchführung des 1. August-Feuers erfolgt unter Berücksichtigung der Wetterlage und der Vorgaben des Bundes.

Wir laden die Bevölkerung ein, mit uns gemeinsam den Nationalfeiertag zu verbringen und freuen uns jetzt schon auf das gemeinsame Zusammensein.

Einwohnergemeinde Balsthal & Holzfluhverein